

Más años de los que imaginas

Las cámaras fotográficas digitales de los teléfonos móviles nacieron en los años 90.



Entérate que las cámaras de los celulares no son nuevas... ¡nacieron hace 23 años!



El 11 de junio de 1997, Philippe Kahn compartió inmediatamente las primeras imágenes de la maternidad donde su hija Sophie nació.

En ese entonces, necesitaban menos energía para que las fotos se volvieran pequeñas y pudieran verse en un teléfono.

Los primeros celulares con cámaras fueron vendidos con éxito por J-Phone, que usaban sensores CCD y no los sensores CMOS.

Por eso, antes las cámaras de los teléfonos tenían menor calidad.



El primer teléfono comercial con cámara fotográfica fue el J-SH04, hecho por Sharp Corporation, en Japón.



En la actualidad más del 90% de los celulares con cámaras fotográficas tienen tecnología digital.

Esto permite que las fotos ya no se vean como en cuadritos, sino con una gran calidad.

Las cámaras de los teléfonos móviles utilizan mucha energía. Ahorra batería en tu cel encendiéndola sólo cuando la necesites